

ELECCIONES SE REALIZARÁN EL 6 DE AGOSTO

Presidente nacional del Cosoc Minvu- Serviu busca la reelección

Salvador Hermosilla. El dirigente apuesta, con la experiencia recogida en este primer período, a ser un aporte aún más sustantivo, porque desde el Maule se ha aportado a las políticas públicas, con iniciativas que han nacido desde la Sociedad Civil en el Maule.

TALCA. El dirigente social, Salvador Hermosilla, buscará ser reelegido presidente nacional del Consejo de la Sociedad Civil del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, cargo que ejercerá hasta el 6 de agosto, día en que se realizará la elección del nuevo timonel del organismo social.

“Creemos que podemos, con la experiencia recogida en este primer período, ser un aporte aún más sustantivo, porque nosotros desde la región hemos aportado a las políticas públicas, con iniciativas que han nacido desde la sociedad civil. Por tanto, es posible interceder, modificar y transformar en una forma distinta. Entonces nosotros



Salvador Hermosilla, buscará ser reelegido por un segundo período presidente nacional del Consejo de la Sociedad Civil del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

estamos en ese pie muy importante en términos de nuestro aporte y del reconocimiento de la autoridad a nuestra gestión”, señaló Hermosilla.

TRABAJO COLABORATIVO

El dirigente destaca que ya está en su sexto período a nivel provincial y regional, en-

cabezando desde el año 2015 un Cosoc democratizado, con liderazgos provinciales y la representación de más de 220 organizaciones de la sociedad civil y más de una decena de juntas de vecinos, además de una activa participación con las autoridades sectoriales de la Seremi, Serviu y la Cámara Chilena de la Construcción.

“El trabajo colaborativo ha sido bien validado por las autoridades en la región, especialmente del sector vivienda con quienes hemos llevado adelante un trabajo sostenido y muy fructífero. Han sido relaciones de tolerancia y respeto, en la línea que ha dispuesto el ministro Montes, de avanzar

de manera decidida en la solución de las demandas ciudadanas y aportar al gran desafío del Presidente Boric, que se relaciona al Plan de Emergencia Habitacional”.

DESAFÍOS

En fecha reciente el Consejo de la Sociedad Civil, junto a los equipos de Participación Ciudadana del Minvu y el Serviu recorrieron el sur del país, para compartir experiencias sobre el trabajo realizado en la Región del Maule y mirar el desarrollo de otras regiones. “Creo que los aportes que pueden hacer los dirigentes son muchos en relación a la realidad que tiene cada región. Es allí donde surge el

gran desafío de hacer entender a los consejeros que tienen que ocuparse de su región y actuar con sus autoridades, porque el ministro nos provee de un instrumento que no estaba y que en su momento fue planteado por el Cosoc del Maule, en términos que se bajara la línea para que la participación ciudadana se adecuara a cada una de las regiones del país.

En ese sentido, agradezco la confianza del ministro Montes que pidió al Maule, salir a las regiones a contar la experiencia nuestra, donde auténticamente se vive la participación ciudadana y eso es lo que nos sitúa en un nivel distinto”.